
Herr Dr. Peeters erklärt, dass man dem Thema Wirtschaftsförderung einen hohen Stellenwert einräume. 
Daher habe man den Antrag gestellt. Auch, weil aus anderen Fraktionen Zustimmung signalisiert wurde, 
sei es sinnvoll, die Bildung eines solchen Ausschusses dem neu zu wählenden Rat zu überlassen. 
Insofern sei ein Beschluss heute nicht erforderlich. 
 
Der Bürgermeister stellt fest, dass demnach über den Antrag heute nicht abzustimmen sei und die 
Entscheidung dem neuen Rat überlassen werde. 
 
Weitere Wortmeldungen ergeben sich nicht. 


